

Discurso Rector Rodrigo Vidal  
Ceremonia "Fondo León"  
Salón de Honor - 20/06/22

—

Saludo a toda la comunidad presente en nuestro Salón de Honor. A través de la Vicerrectora de Apoyo Estudiantil, Dra. Karina Arias Yurish, envío un cariñoso saludo a quienes han trabajado para que hoy celebremos este hermoso proyecto llamado "Fondo León USACH".

La ceremonia que hoy nos convoca representa un hito para nuestra Universidad. Estamos reconociendo la creatividad y el compromiso de nuestros y nuestras estudiantes para pensar e idear proyectos que construyan y fortalezcan nuestra Comunidad Universitaria. Iniciativas que serán respaldadas con financiamiento institucional.

Hoy celebramos la adjudicación de proyectos estudiantiles que postularon al "Fondo León USACH", un instrumento innovador creado y ejecutado por la Vicerrectoría de Apoyo Estudiantil. Su propósito es apoyar, promover y fortalecer iniciativas colectivas que fomenten la colaboración, autonomía y participación en la comunidad estudiantil, propiciando un desarrollo integral que complemente la formación académica.

Este fondo busca ser un espacio de aprendizaje e intercambio de saberes que aporten a la construcción de experiencias significativas durante la etapa universitaria. De esta manera, fortalecemos el espíritu crítico y reflexivo del estudiantado, mediante la promoción de la creatividad, del diálogo activo, de la inclusión, la diversidad y el apoyo mutuo.

Para esta primera convocatoria, la VRAE acompañó al estudiantado con talleres de formulación de proyectos para apoyar la formación de estas competencias, habilidades que les servirán para toda la vida, sin duda.

Fue una convocatoria exitosa, pues se recibieron 24 postulaciones, las cuales pasaron por el análisis de pares de evaluadoras o evaluadores que confirmaron la factibilidad e impacto de las iniciativas. Luego de



todo este importante proceso, estamos muy felices de celebrar hoy los 17 proyectos que se concretan finalmente.

Son variadas las iniciativas que estamos premiando, en las cuales ustedes demostraron que son fieles representantes de nuestros valores institucionales. Ese es el Sello USACH, que involucra cualidades como Trabajo en Equipo, Liderazgo, Aprendizaje Autónomo, Innovación y Emprendimiento, Responsabilidad Social y Ética.

Al ver los proyectos nos damos cuenta de la preocupación que tiene cada uno por aportar en construir comunidad, porque somos, una gran comunidad, diversa y compleja. Son ideas que tienen que ver con un campus más sustentable, con una cultura de inclusión, con una mejor convivencia, con la promoción de la Salud Mental, entre otras.

Esto nos llena de orgullo, a cada una de las vicerrectorías, a las y los decanos, a las jefas o los jefes de carrera aquí presentes y, en general, a todas las autoridades y funcionarios o funcionarias de la USACH. Porque nuestra comunidad estudiantil es nuestro corazón, nuestro capital más relevante en la Universidad. Siempre lo he dicho: las personas deben ser el centro de todo nuestro quehacer.

Sé que la elaboración de estos proyectos fue un camino largo, al que dedicaron mucho tiempo y esfuerzo. Seguramente no fue tan fácil adaptarse a los requerimientos de las bases, por lo que fue un proceso de aprendizaje que les servirá también en futuras convocatorias.

Ahora viene una etapa tanto o más exigente, que es la ejecución de sus proyectos, donde tendrán que desplegar todas sus capacidades de implementación para llegar a concretar sus ideas.

Ustedes serán nuestros embajadores y embajadoras para futuras iniciativas como el Fondo León y así consolidar esta plataforma para las ideas que surgen desde nuestra comunidad estudiantil. Fondos como estos son necesarios para hacer crecer el compromiso de nuestros estudiantes con la Universidad y nos permiten premiar las buenas ideas.



Esperamos que todas y todos puedan alcanzar los objetivos planteados y que, al mismo tiempo, se sientan orgullosas y orgullosos de sacar adelante sus iniciativas. El éxito de ustedes será una gran noticia para nosotros como Universidad.

Muchas gracias y felicidades

